

JUDICIAL

7 julio, 2021

Denuncian perforación ilegal de petróleo al sur del Cesar

La empresa **Cenit** Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial del Grupo **Ecopetrol**, denunció que se presentó una emergencia en la vereda Planadas Bajas.



El daño era atendido por expertos de la compañía.

La empresa **Cenit** Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial del Grupo **Ecopetrol**, denunció que se presentó una emergencia en la vereda Planadas Bajas, del municipio de La Gloria, al sur del Cesar, con motivo a la perforación ilícita que realizaron a unos de los tubos de la compañía petrolera.

Comparte



La zona afectada fue el oleoducto Ayacucho, a donde se desplazó un grupo de funcionarios para activar el plan de contingencia con el que atienden la afectación causada por la perforación ilícita.



“La compañía hace un llamado a los habitantes del sector para que permitan el acceso del personal técnico y a la Fuerza Pública para acordonar la zona y evitar que la comunidad se acerque al lugar del incidente, lo que puede ser riesgoso para su propia integridad”, indicó la empresa mediante un comunicado.

De igual manera, alertaron a los organismo de riesgo y ambientales para medir el impacto del daño ocasionado.

Relacionado



Perforación ilícita provocó derrame de **petróleo** en La Gloria



Ecopetrol alerta por aumento de válvulas ilícitas

Nuevo hallazgo de **petróleo** en el sur del Cesar

En el sur del departamento del Cesar, las petroleras Canacol Energy, Exxon Mobil y Vetra lograron flujo de hidrocarburos

